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Ayuntamiento de Dajabón recibió visita de una delegación desde Andalucía España y de la 

Federación Dominicana de Municipios FEDOMU. 

 
 

 
  

Una importante comitiva de técnicos y cooperantes tuvo un compartir con funcionarios del ayuntamiento 
de Dajabón y otros ayuntamientos de la región y provincia, La comisión fue recibida a las 2 de la tarde en la 
comunidad de La Patilla por el alcalde Santiago Riverón Arias, la vicealcaldesa Josefina Lombert Foundeur, 
el encargado de Planificación y Programación Jorge Vargas González y la encargada de comunicaciones, 
Claudia Carolina Caraballo, desde ese lugar se mostraron y explicaron los avances que lleva la construcción 
del nuevo vertedero que se construye a manera de relleno sanitario, donde explicaron que será el primer 
relleno Sanitario de un municipio. 
El alcalde Santiago Riverón mostró la satisfacción que siente como ejecutivo de que está obra se ponga en 
funcionamiento en su gestión, destacando el apoyo recibido desde el gobierno central del presidente Luis 
Abinader, mientras que Jorge Vargas, técnico formulador de ese proyecto habló de la evolución histórica 
del mismo y las expectativas que tienen hacia el futuro inmediato. 
El Arquitecto Miguel Borges que es el profesional responsable de la obra en esta fase habló de la 
proyección que tiene el lugar de cara a los próximos 30 a 40 años y que desde aquí se puede resolver el 
tema de la disposición efectiva de los residuos sólidos urbanos en la región, ya que es el lugar más 
adecuado y la infraestructura en construcción cumple con todos los parámetros. 
La comisión estuvo encabezada por: María Concepción Salas, Jefa del servicio de cooperación de la 
Diputación de Huelva en Andalucía España, también por la Bióloga Cristina García Delgado, experta en 
Gestión Integral y tratamiento de Residuos quien es la encargada Ambiental de la disposición de Huelva, 
también estuvo Alicia López, directora en el país de la FAMSI que es el Fondo de apoyo a las 
municipalidades de Andalucía, mientras que por FEDOMU estuvieron Rafael Lorenzo, Director de 
Proyectos, Félix Santos, Director de Gestión de Residuos Sólidos, ingeniera Rosy Reyes, Directora Ejecutiva 
de FEDOMU Noroeste, Mario Ángel Rodríguez, director Técnico de FEDOMU noroeste. 
 



Alcalde Santiago Riverón acude al sector La Bomba para recuperar espacios municipales 

 
 
  

El alcalde municipal realizó un recorrido en la parte sur, específicamente en el sector La Bomba, donde 
existían personas que se negaban a ceder el espacio para la construcción de aceras y contenes, pese hacer 
una petición de décadas por parte de los moradores, los obreros estaban paralizados en sus labores, ante 
la negativa de algunas personas de dicho sector, el alcalde estuvo visitando diferentes casas, donde se 
removieron algunas empalizada, mayoría techadas en zinc acanalado. 
Riverón manifestó que es una situación difícil, por la falta de organización por parte de varias gestiones 
pasadas, hay personas que han construido sin dejar los espacio público, tomando lo que le corresponde al 
municipio, para el bienestar del peatón y de ellos mismo, pero se está trabajando en buscar algún tipo de 
solución donde sean beneficiados todos, destacando que el desarrollo de esos sectores no se puede 
detener por la negativa de algunos a ceder los espacios para continuar los trabajos de construcción de 
aceras y contenes. 
El alcalde estuvo acompañado de Marcelo Fernández como coronel de la policía Municipal, decidió no 
incluir a la policía nacional y tratar cualquier conflicto presentado con el diálogo, sin tener que involucrar 
directamente a la policía. 
 
 
 
 
 



Alcalde Santiago Riverón hace entrega económica a padre de familia, llama a otros a sumarse 

 
El alcalde municipal Santiago Riverón, realizó la entrega de un importante aporte económico por parte de 
la alcaldía, al Sr Julio Fabian, padre de dos niños con padecimiento de Neurofibromatosis y Leucemia, el 
alcalde manifestó que estará brindando su mano amiga a esta familia, entendiendo la difícil situación que 
están enfrentando, al mismo tiempo expreso que estará gestionando para que la primera dama, Raquel 
Arbaje, asuma los gastos en medicamentos a través de su despacho. 
Por último, el alcalde exhortó a los demás funcionarios, sumarse a esta causa noble y aportar un granito de 
arena para tratar de ayudar a esta noble familia, de igual modo apeló a los Dajaboneros de buen corazón, 
ya que el costo del tratamiento de estos niños es elevado, debido al padecimiento de esta delicada 
enfermedad. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Alcalde Santiago Riverón continúa buscando soluciones a problemas de décadas. 

 
El alcalde Santiago Riverón sostuvo un encuentro con moradores del Sector Los Solares en la comunidad de 
Los Miches, donde se tocaron diversas problemáticas que afectan a dicho sector, destacando que la 
necesidad que más les agobia es la falta de agua, dicen que llevan años de lucha y reclamos y continúan 
con esta necesidad. 
De su lado el alcalde se comprometió a solucionar el problema como lo ha hecho con otras comunidades, 
expresó que el agua es vida y que como alcaldía debían garantizar a cada munipe el abastecimiento 
domiciliario de agua potable, como lo ha hecho en varias comunidades a través de un sistema de pozos 
tubulares. 
Por último, los comunitarios dijeron sentirse confiados y esperanzados en que el alcalde resolverá está 
problemática, conociendo de su vocación de ejercicio y el trabajo que realiza a diario como servidor 
público, en mejora de los serbios en el municipio de Dajabón. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Alcalde Santiago Riverón Realiza entrega último aporte económico sector Zabala 

 
Fue entregado por el alcalde municipal el último cheque correspondiente a la última partida del PPM, la 
cual está siendo invertida en la construcción de contenes en el sector Zabala, con esta última entrega la 
suma es de 500 mil pesos, cantidad que fue ganada por ese sector. 
Según explicó el alcalde, esta cantidad fue prometida a través del presupuesto participativo y en el día de 
hoy se cumplió en su totalidad, como se ha hecho con los demás sectores y comunidades. 
Esta última partida de 125 mil pesos, fue recibida por el presidente de la junta de vecino el señor Arcadio 
Sosa y la secretaria de la misma, según expresaron se sienten agradecido del alcalde, quien les prometió 
que se entregaría cada centavo y así lo hizo, además de destacar que la mano amiga de este ha estado 
presente siempre en ese sector. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Presidente Luis Abinader hace mención acuerdo sostenible sobre vertedero de Dajabón 

 
El presidente Luis Abinader en su rendición de cuenta correspondiente al 27 de febrero, expresó que desde 
su llegada al gobierno, de 240 vertedero existente 235 operaban a cielo abierto sin ningún estándar local o 
internacional que permitiera un manejo adecuado de la basura, lo que constituía un peligro medio 
ambiental con la contaminación por aire. 
El presidente expresó que las regularizaciones de varias provincias incluyendo la de Dajabón ya fueron 
iniciadas, en Dajabón podemos destacar que mediante un acuerdo realizado con la alcaldía y Do Sostenible 
el 14 de enero del año 2022, entre el Director General del Fideicomiso de Gestión de Residuos Sólidos Lic. 
do Armando Paíno Henríquez y el alcalde Santiago Riverón Arias, siendo colocado el letrero de Clausura y 
Cierre Técnico del mismo el 13 de octubre del mismo año, a petición del alcalde Santiago Riverón, quien a 
dado seguimiento y ha manifestado que uno de sus grandes logros será la erradicación del vertedero en la 
comunidad de Los Miches y la puesta en funcionamiento del nuevo vertedero donde se podrá clasificar y 
hacer el manejo adecuado de los desechos sólidos, lo que se va a  constituir en generación de empleos. 
Destacar que es la primera vez que el presidente Luis Abinader hace mención en su discurso de rendición 
de cuenta de una obra tan importante, gestionada por el alcalde desde la llegada a la alcaldía. 


